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Abstract (en)
The closure cap (10) has tamper-evident ring (12) having connecting ring (14) connected to extensive collar having articulated flaps (16) which
are adjustable against a restoring force at an acute angle inside against peripheral surface (19) of the connecting ring. A projection (20) formed as
locking portion is engageable behind the flaps in against the inner peripheral surface of the connecting ring. An independent claim is included for
method for manufacturing closure cap.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Verschlusskappe (10) mit Originalitätsring (12), ein Verfahren zum Herstellen einer solchen und ein Verfahren zum
Verschließen einer Behälteröffnung mit einer solchen. Der Originalitätsring weist einen mit der Verschlusskappe verbundenen Verbindungsring (14)
und einen Kranz mit dem Verbindungsring gelenkig verbundener Laschen (16) auf, die gegen eine Rückstellkraft unter spitzem Winkel (±) gegen
eine innere Umfangsfläche (19) des Verbindungsrings (14) anstellbar sind. Es sind Arretierungsmittel vorgesehen, hinter die die Laschen (16) in
einer gegen die innere Umfangsfläche (19) des Verbindungsrings (14) angestellten Lage radial auswärts einrastbar sind.
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